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Primi passi 
al Senato 
per Roma 
capitale 
• I Un esame (ormale, ma 
il primo passo per diventare 
legge a tutti gli effetti. Roma 
capitale ha cominciato ieri il 
tao iter in Senato, dopo es
aere alata approvata alla Ca
mera. I componenti delle 
commissioni Lavori Pubblici 
e Ambiente hanno ascoltato 
la relazione del senatore so» 
cialista Gennaro Acquaviva 
e del miniuro per le Aree Ur
bane Carmelo Conte. Subilo 
dopo il rinvio ad un'analisi 
pio approfondita e, nel caso, 
al voto, a fine mese, prima 
deUaFinanziaria. 

La legge ha la via delibe
rante in commiatione. Se 
non dovessero esserci 
emendamenti U voto del Se
nato chiuderà una discus
sione aperta cinque anni fa 
e darà il la a finanziamenti 
par 618 miliardi per l'avvio 
del • Sistema direzionala 
orientale e del parco ar
cheologico dell'Appi» Antt-
ca. l'acquisizione delle ca
serme di viale Giulio cesare 
e dell'EsquUlno, interventi 
sui beni culturali, la cessione 
gratuita al Comune di palaz-
zoBraschL. 

Ma la novità maggiore del 
testo attuale è la previsione, 
anno per anno di un finan
ziamento per Roma da inse
rire nella redazione della 
legge Finanziaria. • , 

Il presidente della com
missione Ambiente del Se
nato ieri ha accolto l'Invito a 
far presto avanzalo dalla 
maggior parte dette forze 
rxmtiche. «Il Odi tu Roma 
capitale^ stalo fin troppo in 
Parlamento - ha affermato 
Maurizio Pagani, socialde
mocratico, vice-segretario 
del suo partito, olire che pre-
siderite deDa commissione -
Per cui fai* di tutto perché 
essa passi con la massima 
rapidità. 

•IWAIIW M(J I f ' l 

Progettazione 
deUoSdo 

Interviene 
Piero 

Salvagni (Pei) 
«Una grande 

^vittoria» 
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Fiera di Roma 

nPciLaao: 
Chiarimenti 
sugli appalti» 
• • ' Come sono stati utili» 
zaUifondl destinati dalla Re
gione alla «Fiera di Roma»? A 
chiederselo. In una interro
gazione rivolta Ieri al presi
dente della giunta regionale, 
il democrtsflrto Rodolfo Gi
gli, sono stati ieri tre consi
glieri del Pei. Vesto De Lu
cia, DanHoCoHq»ardie Mi
chele Meta. *Jn riferimento 
alle notizie di stampa • scri
vono! tre-e alle polemiche 
riguardanti la gestione del
l'Ente "Fiera di Roma" da 
parte del suo presidente 
(Ennio Lucarelli, ndr), elet
to dalla regione, vorremmo 
che U presidente della Giun
ta Informasse il consiglio 
sulle iniziative assunte o da 
assumere, circa l'utilizzazio
ne dei (ondi assegnati In oc
casione dei mondiali all'en
te Fiera di Roma». Le pole
miche, cui fanno riferimento 
i tre consiglieri, riguardano il 
leader andreottiano della De 
romana: l'onorevole Vittorio 
Sbardella. Secondo quanto 
riportato dalla "Repubbli
ca* Sbardella avrebbe favo
rito, attraverso gli appalti 
della "Fiera di Roma", mo
glie, figlio e atei amici im
prenditori. Un intreccio tra 
politica e affari. Insomma, 
sul quale, secondo I firmata
ri dell'interrogazione, spetta 
anche alla Regione fare 
chiarezza. 
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Occupata la comunale di Ter Tre Teste. L'assessore: «4 anni per aprirne 5» 

Per le famacie utenti in rivolta 
1 cittadini dt Tor Tré Teste hanno occupato ieri una 
delle farmacie per cui il Comune paga l'affitto ma 
ancora chiuse. «Sonò cinque e ci vorranno quattro 
anni per aprirle* dice l'assessore. In mattinata nulla 
di fatto (ièlla riunione delle commissioni sanità re
gionale e capitolina, anche se tutti pensano a una 
prova di forza contro la serrata dei privati: dalla pie-
cettazionc-au'aiuto delia Protezione civile. 

RACHlUiaONNUU 

l a farmacia occupati a Tor Tre Teste 

• i Hanr» sollevato la sara
cinesca senza sforzo, le mani 
deboli per la vecchiaia "rinvigo
rite dalla rabbia accumulata 
nelle code e nelle sveglie nel 
cuore della notte. Tra I cittadi
ni dlTorTreTetìt che ieri mat
tina hanno occupalo la farma
cia comunale di via Lèpetit c'e
ra persino un malato grave, c o ' 
stretto in questi giorni a sve
gliarti alle due del mattino per 
non dover comprare a più di 
centomila lire la medicina che 
lo tiene iti vita.,La decisione e 
venuta spontanea. La porta in- ' 
tema era aperta, sono entrali. 
Dentroc'eranfrscJlHall, monta
ti anche se vuoti, la bilancina 

di precisione per la prepara-
clone dei (armaci «galenici-, il 
registratore di cassa e addirit
tura la cassetta delle lettere 
piena di posta. Hanno stabilito 
di rimanere anche la notte Un 
quando il Comune, che paga 
800 mila lire al mese d'affitto 
dall'84, non si deciderà a met-

. lete In funzione questo venti
cinquesime avanposto nella 
guerra dichiarata 0 20 settem
bre dai farmacisti privati. Una 
spiegazione ufficiale per cui la 
farmacia comunale di via Lè
petit non sia ancora entrata In 
funzione pur essendo pronta, 
non c'è: il concorso per diret
tore infatti è stato latto gì» da 

un anno. 1 cittadini, esasperati, 
hanno chiesto un incontro ur
gente con l'assessore alla sani
ti Gabriele Mori e con II Prefet
to, ricevendo la solidarietà dèi 
consiglieri verdi Luigi Nierl e 
Loredana De Pentì. 

Quante sono HI farmacie co
munali che ancora aspettano 
u / u j d K f c ^ t a f ^ ^ 
pre rinviata? Draemoria del
l'assessore capitolino Mori, 
Ione perche-preso «ila sprov
vista, ne ricorda cinque. «Quel-
la di Tornicelo di Torrenova la i 
apriremo tra un mesetto - tor
na ad annunciare - poi ce n'è : 
un altra pronta mi pare a Torre 
Caia.. J> Nessuno ha mai sentito 
parlare di quest'ultima. In 
compenso si ricorda la vicen
da di quella iti via dei Salesia
ni, a Cinecittà, aperta e chiusa 
perché «infastidiva* la concor- : 
rente privata distante 187 metri > 
anziché 1200 previsti dai para
metri di legge. Ce ne sono altre 
tre per le quali II Campidoglio 
paga l'affitto, 'secondo Mori 
pero si tratte di «rustici- e per 
metterle in funzione ci vorreb
bero almeno 2 miliardi Quan

to tempo ancora per vederle 
aperte? «Quattro anni almeno» 
sostiene Mori. •Macche, baste
rebbero quattro mesi», ribatte' il 
consigliere comunale del Pei 
Ulano Francesco!*». Il fatto è 
che Mori vorrebbe passare dal
la gestione diretta da parte del 
Comune a società per azioni a 
mett con. aztende private, ma 
dedsta îrrtsfeiniasforie non' è 
prevista dalla legge. 

Sul fronte dei privati, intan-
' to, ieri le commissioni ragiona-
, li sanità di Comune e Regione 
hanno sortito un nulla di fatto. 
La dichiarazione Anale di Ra
niero Benedetto, presidente 

' della commissione regionale, 
" non è andata oltre la «deplora
zione per la serrata» e la richie
sta di un incontro urgente con 
il ministro De Lorenzo. Mentre 
si sprecavano le «trovate» per 
affrontare l'emergenza: precet
tare i farmacisti (impossibile), 
«convenzionarti (ma fa con
venzione è nazionale), pigno
rare 1 beni della Regione, utiliz
zare le farmacie degli ospedali 
(gi& malmesse). Invocare an
cora una volta le unita da cam
po della Protezione cMle. 

Bilancio comunale '91. Mancano 1.100 miliardi 

Si vende per investire 
case e 

L'assessore al Bilancio presenta la prima parte del. 
piano investimenti. Servono mille e 100 miliardi da 
reperire mettendo all'asta immobili pregiati e no, di 
proprietà comunale. Tra i «pezzi» in svendita, l'hotel 
•Richmond», il «Regno* e lOmila alloggi. Il ricavato 
dovrà bastare, tra l'altro, per il prolungamento del 
metro, per le borgate, per l'illuminazione pubblica, 
la nettezza urbana e la scuola. 

• B Grandi vendite d'autun-
no. Si tratta dei pezzi «pregiati» 
che il Comune si prepara a 
mettere in vetrina per rastrella
re 1 soldi necessari al plano in
vestimenti del prossimo anno. 
Non ai può ancora parlare di 
•svendila», ma t certo che la 
giunta metter* all'asta rjlversi 
Immobili In centro e In perife
ria, con lo scopo di raccogliere 
1.100 miliardi, con le creden
ziali di chi non può giocare al 
rialzo. Tanto serve alla giunta, 
secondo II piano Investimenti 
illustrato ieri dall'assessore al 
Bilancio Massimo Palombi, per 
raggiungere il tetto program
malo di 1.400 miliardi. Dopo le 
restrizioni imposte agli enti lo
cali dalla prima stesura della 
Finanziaria, il Campidoglio 
può disporre di un fondo cassa 
di circa 300 miliardi: una mise
ria per Roma. Ecco quindi l'i
dea, ventilata gii da mesi, di 
allenare parte del patrimonio 
comunale. Cosa sarà ceduto? 
E ormai sicura la vendita di 10 

mila alloggi di proprietà comu
nale di cui si occuperà l'asses-. 
sorato alla Casa. 

Le preoccupazioni che tutta 
questa manovra possa mettere 
in moto una nuova speculazio
ne immobiliare sorgono dal re
sto. L'assessore al Patrimonio, 
Gerardo LabeUarte. assicura 
che non rientreranno in questa 
griglia I beni demaniali, quelli 
Indisponili! e quelli di pro
prietà del Pio Istituto, che pos
siede la maggior parte degli 
stabili nel centro storico. Non 
c'è ancora un elenco comple
to ma!nella lista della giunta 
gii ci sono l'Hotel Regno e il 
Richmond, nelle centralissime 
via del Corso e largo Corrado 
Ricci. ' ••• ••' 

L'asta comunale servir* ad 
un bilancio dalle tinte In chia
ro scuro. I grandi stanziamenti 
Indicati ieri in giunta da Pa
lombi riguradano soprattutto 
metropolitane e borgate. Per fi
nanziare il prolungamento e 1 
lavori di ristrutturazione del 

metro B. le nuove linee, è stata 
fatta una previsione di S20 mi
liardi. 256 miliardi saranno in
vece I fondi per opere. In gran 
parte Infrastrutture igieniche 
per le borgate. 160 miliardi an
dranno per parcheggi, illumi
nazione pubblica parcheggi, 
75 per i trasporti di superficie, 
70 per le opere in corso eigll 
espropri. Oltre 65 miliardi sono 
stati destinati alta' nettezza ur
bana e 95 allascupla.. 
= Per II reato briciole qua e I* 
per la valorizzazione del patri
monio artistico e culturale (6 
miliardi), per la manutenzione 
del patrimonio abitativo (10 
mld) e per lo sport (650 milio
ni per l'adeguamento degli im
pianti alle normq antinfortuni
stiche). Sintomatico il debole 
stanziamento per interventi so
ciali (2 millardO.che la U paio 
con i forti tagli nello stesso set
tore nelle spese correnti. Il 
quadro, presentato da Palombi 
si completa con i 19 miliardi 
assegnati alla ristrutturazione 
dell'ex istituto Luce, e I tondi 
per il Centrò carni (8 miliardi). 

. Quella presentata ieri in 
giunti è solo ta'prima parte del 
piano investimerrnvche si arti-
coleri su un triennio, la giunta 
dovrebbe chiudere • l'elabora
zione del bilancio nei primi 
giorni della prossima settima
na. Poi Investimenti e spese 
conenti, il 30 ottobre, arrive
ranno in Consigliò. 

Sit-in della III circoscrizione domani in Campidoglio 

In ufficio come sardine 
Gli impiegati si ribellano 
Presidente, consiglieri, dipendenti, sindacati: la ter
za circoscrizione al gran completo domani andrà in 
Campidòglio per chiedere che venga trovata una 
soluzione al problema-locali. Da otto mesi, infatti, 
per pericoli di crolli, tutti i dipendenti sono stati con
centrati al pianterreno. E1 vigili urbani, spediti vici
no ai Verano, fanno l'appello in terrazza. Tutti mi
nacciano di incrociare le braccia. ;,-' . 

CLAUDIA ARLBTTI 

ara Al civico 35 di via Coito. 
150 persone lavorano gomito a 
gomito, incastrate tra archivi, 
armadi, cassettiere e scrivanie. 
I vigili urbani hanno dovuto 
emigrate. Ora hanno una sede 
(provvisoria?) vicino al Vera
no. Lavorano in 40 metri qua
drati e l'appello, ogni mattina, 
viene fatto su di in un terrazzi
no. La terza circoscrizione fun
ziona cosi da otto mesi, da 
quando, cioè, l'Usi si è accorta 
che tre piani su quattro rischia
vano di crollare da un momen
to all'altro. • 

. In un corridoio senz'aria e 
senza luce (ma dove sono le 
finestre?), colmo di scaffali e 
di armadi che nessuno sa più 
dove mettere, ieri mattina I di
pendenti della terza hanno or
ganizzato una conferenza 
stampa. La storia di questi ulti
mi otto mesi è un'antologia 
dell'inefficienza. 

A febbraio, durante I lavori 
di ristrutturazione del quarto 

plano, gli operai si accorgono 
che il vecchio edificio e tutto 
una crepa. Si scopre che alcu
ne scrivanie sono sistemate so
pra autentiche voragini. Solo 
per caso i pavimenti, fino a 
quel momento, hanno ietto. 
Mentre gli impiegati siconside-

• ratio dei miracolati, la Usi, a 
marzo, dichiara inagtblle l'edi
ficio. Si salva solo il pianoterra. 
Cosi, la circoscrizione si trasfe-

< risce per intero all'altezza della 
strada. Ogni angolo viene oc
cupato. Neppure la saletta del 

• consiglio e risparmiata: al po
sto della zona riservata al pub
blico, oraci sonò scrivanie. 

Per l miracolati. Inizia il tem
po della" Passione. Mentre il 
Comune avverte che «si tratta 
di una soluzione provvisoria», 
la terza circoscrizione affronta 

- I giorni della dichiarazione dei 
' redditi: quel labirinto asfittico è 

invaso da centinaia di utenti In 
coda. Poi, è la volta della sana
toria. Per settimane, gli uffici 

sono presi d'assedio dagli im
migrati. Sono i giorni peggiori, 
con gente che sviene dopo ore 
d'attesa e mini-risse quotidia
ne. I vigili urbani, nel frattem
po, sono stati spediti al Vera
no. 

Sul fronte delle «soluzioni», 
circolano alcune Ipotesi Per 
un pò) di tempo - d'accordo 1 

, sindacati - si parla dei prefab-
bricarj-di Villa Narducci. Il pre
ventivo dell'impresa è di 400 

: milioni: Ma la quinta ripartizio
ne dice che il progetto, cosi co-

' m'è stato presentato, non è 
sufficiente. Per tare tutto per 

. bene, occorrerebbero 1800 
miliardi: troppi. L'ipotesi nu
mero due viene dal prosmda-

' co Beatrice Medi: •Sistemiamo 
; un po'di uffici nelle altre circo

scrizioni, poi si vedrà-. Rispo
sta degli impiegati: «Brava. E la 

: gente. I vecchietti, come fan-
; no? Si mettono a girare di qua 

e di l&?>. Al sindacati, qualche 
aula delle scuole in terza an
drebbero bene. Ma il provvedi
tore agli studi non ne vuote sa-

. pere e, comunque, tra incontri 
e discussioni, ormai e comin
ciata la scuola." 

• ••- I dipendenti della terza - in 
testa il presidente e 1 consiglie
ri -domani andranno in Cam
pidoglio. Sperano In un inter
vento di Carraio. Altrimenti, si 
metteranno a disposizione 

' della prima circoscrizione (il 
• cervello» dèll'amministrazio-
, ne comunale): slamo qua, di

teci dove dobbiamo andare. 

Ancora proteste 
a Malagrotta 
L'Amnu assicura: 
«Rifiuti smaltiti»» 

Niente sciopero 
il 22 e il 29 
per metro B 
e Roma-Viterbo 

Ancora problemi per Malagrotta. Nonostante gli impegni 
del Campidoglio e della Regione, ieri un gruppo di ope
rai si è presentato nella zona della discarica per lavorare 
alle fondamenta di un nuovo inceneritore. La genie di 
Valle Calerla - che aveva ottenuto la sospensione di tutti 
I lavori dopo una protesta di due giorni -s i è rivolta ai ca- . 
rabinleri e alla polizia. Per il momento, si esclude un 
nuovo blocco della discarica. Ma a fine mese e in pro
gramma un incontro alla Regione e se per allora gli im- ' 
pegni non saranno stati rispettati, probabilmente rico
mincerà la protesta. Intanto in citta la situazione sta mi
gliorando. L'Amnu ha smaltito buona parte dell'immon
dizia che si era accumulata durante il blocco. Lunedi ri
prender* anche il servizio a domicilio per la raccolta dei 
rifiuti più ingombranti. 

Le strutture unitarie di base 
dei capitazione del setto
re metroferroviario Acotral -
hanno deciso di non scio
perare più ed affidarsi alla 
vertenza dei sindacati con- ' 

^ w m ^ m m m m m ^ ^ ^ m m federali sul regolamento 
delle promozioni. Quindi il 

22 e il 29 ottobre la linea B della metropolitana e la linea 
Roma-Viterbo dovrebbero funzionare regolarmente. 
«Una decisione saggia - ha dichiarato il segretari romano 
della Cgil Claudio Mimiti - soprattutto In un settore in cui 
l'impatto con l'utenza cittadina è immediato. Altri lavora
tori, 1 macchinisti, mantengono ancora decisioni di scio
pero su cui è auspicabile tornino a riflettere». 

R l i g g l Bloccati i lavori del teatro 
— -"•" * televisivo che Giuseppe 

Ciampico sta costruendo 
all'interno delle terme An-
«colane con la «scusa» del
la promozione di Mikhail 

^mim^^^^mm^mmmmm Goibaciov, vincitore del 
Premio intemazionale 

Fiuggi. Ieri il giudice della Corte d'appello Paolini ha re
spinto l'autorizzazione a proseguire il progetto che Ciar-
rapleo ha dovuto chiedere al Tribunale. Il «re delle ac- . 
que», Infatti, e stato nominato custode giudiziario dell'En
te Fiuggi aline agosto. In questa veste, non gli è concesso . 
andare oltre la normale amministrazione del bene che 
gli è stato affidato. La lista civica «Fiuggi per Fiuggi» ha 
quindi protestato per I lavori dichiarandoli abusivi. Ora si 
attende novembre e la conclusione del contenzioso tra 
Comune e Ciampico per il possesso delle Terme. 

L'ha salvato l'arrivo della 
polizia fluviale. Ieri mattina 
Yerzj Yurewicz, Soanni, 
stava morendo annegato 
nel Tevere, all'altezza di 
Ponte Garibaldi. Quando 
gli agenti sono arrivati, av-

o n ,_ _, vfeatT, da, una .chiamata 
anonima, lótenevarioln quattro con la resta nel fiume, ' 
riempiendolo di pugni e calci. Altri cinque polacchi, 
ubriachi come I primi, erano sdirti sul greto ad assistere 
allo «spettacolo». I quattro non si sono fermati Anche la 
polizia non ha sparato In aria. Yurewicz è stato ricoverato 
al Nuovo Regina Margherita con un trauma cranico e le
sioni In varie parti del corpo. Ha dieci giorni di prognosi I 
nove connazionali sono stati arrestati per tentato omici
dio e saranno interrogati dal sostituto procuratore De Fic-
chy.. 

Bloccati I lavori 
del teatro tv 
di Ciampico 

Lite tra ubriachi 
nove polacchi 
arrestati: 
tentato omiddlo 

Ferisce 
tre agenti 
Le sparano 
a un piede 

Armata di due coltelli, ieri 
_ botte all'una, una giovane 

, ' donna inglese minacciava 
tutti dall'angolo in cui ave
va deciso di dormire, da
vanti San Pietro, in Piazza 

^ ^ ^ ^ ^ j ^ ^ ^ pio xil. Chiamata dal pas
santi, la polizia ha tentato 

di disarmarla. Ma la donna ha ferito tre agenti alle brac
cia. Un albo allora ha deciso di bloccarla e le ha sparato 
ad un piede. La versione di un passante pero 4 differente. 
Francesco Salita ha telefonato al giornale per denuncia
re l'episodio. Secondo lui, la donna era seduta con le. 

; spalle al muro e i coltelli in mano. Intorno, 17 agenti che 
le gridavano di gettare le armi. Qualcuno ha sparato in 
aria, poi il colpo a freddo al piede. La dorma ed i Ire 
agenti feritisono stati medicati al Santo Spirito. 
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